

Bayerische Frauenzeitung

EINZIGES OFFIZIELLES VERBANDSORGAN

DER BEIDEN GROSSEN FRAUENVERBÄNDE: HAUPTVERBAND BAYERISCHER FRAUENVEREINE UND BERUFSORGANISATION BAYERISCHER HAUSFRAUEN

FRÖHLICHE

WEIHNACHT

Ein Festgruß

allen Mitgliedern unseres Verbandes, unserer Organisationen!

Möge die Feierstimmung, die uns Alle erfüllt in den schönen Stunden, wenn die Lichter am Weihnachtsabend erglänzen, feierliches Glockenläuten das neue Jahr begrüßt, treu bleiben! Frohen Mutes wollen wir das Jahr 1927 beginnen, im sichern Hoffen auf Erfüllen unseres Strebens, im Glauben an den Segen unserer Arbeit, an die Treue unsrer Mitglieder. Nur in diesem Glauben, dieser Treue liegt für uns die Kraft, das zu erreichen, was wir zum Wohle unsres Geschlechtes — sei es als Hausfrau, als Mutter oder im Berufe stehend, ersehnen — zur Hilfe für das Hauswesen, zum Gedeihen der Jugend, zur Er kämpfung der Rechte für die Einzelne, zum Aufstieg, zur Erstarbung unseres Vaterlandes! Dazu ein Glückauf all denen, die mit uns arbeiten! Möge dieser Kreis sich immer mehr erweitern und die Einsicht in uns Frauen wachsen, welche Macht wir sein können, wenn einiges Wollen uns befehlt! Einig im Wollen und Streben zum Guten möge das Jahr 1927 uns immer sehen.

Hauptverband Bayerischer Frauenvereine

gez. Luise Kieselbach, 1. Vorsitzende

Bayer. Landesverband der Berufsorganisation der Hausfrauen

gez. Elise Hopf, 1. Vorsitzende